

Compañía Energética de Occidente Informa:

por Proclama del Cauca el Viernes 20 enero, 2017 a las 7:31 pm

[f Facebook](#)

[t Twitter](#)

[g+ Google+](#)

Oportunamente la Compañía Energética de Occidente atendió accidente eléctrico en Quilichao



Siendo las 15:31 en el barrio Centro carrera 11 # 6-75, una brigada de la Compañía atendió un accidente que fue ocasionado por un camión el cual afectó la acometida de la red eléctrica. En este momento, el servicio se presta con total normalidad en el sector.